



Pièces	3 Pièces
Superficie	65 m²
Référence	2383
Prix	724 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Exclusivite agence situé au coeur du palm beach, à 200m et des plages de la croisette et du moré rouge, cet emplacement stratégique facilite l'accès aux commerces, services et transports en commun et baignade. l'appartement est pensé pour la vie quotidienne, ou en vacances. Niché en étage élevé, avec une surface de 65m², il vous propose un espace de vie bien agencé, un salon accueillant ouvrant sur une terrasse avec vue mer latérale, 2 chambres, une grande salle de bain, une spacieuse cuisine, toilette indépendante. De grandes baies vitrées offrent une vue Dégagé et inonde l'intérieur de ...

Exclusive agency located just 5 minutes from the town centre and la croisette beaches, this strategic location provides easy access to shops, services, public transport and swimming. The flat has been designed for everyday life and holidays. Nestled on a high floor, with a surface area of 65m², it offers a well-appointed living space, a welcoming lounge opening onto a terrace with side sea views, 2 bedrooms, a large bathroom, a spacious kitchen and a separate toilet. Large picture windows offer uninterrupted views and flood the interior with natural light. Numerous storage cupboards. A cellar ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

